

César Manrique:
«Ciudad Real es una ciudad con altas previsiones de crecimiento, y el deporte no se va a quedar atrás»

a unos más amplios y modernos. El coste total ha sido de 450.000 euros y se ha hecho a través de la empresa municipal del suelo (EMUSVI).

El acto protocolario comenzó en la nueva plaza creada para aprovechar los espacios muertos entre los campos de fútbol. Plaza presidida por una estatua del Discóbolo. Por otra parte, se hicieron entrega de placas a la Universidad de Castilla-La Mancha, que recogió D. Francisco Alía; a la Federación Territorial y Provincial, que recogió Antonio Mora; al Colegio de árbitros de Ciudad Real, que recogió Daniel Pavón; a la Escuela Municipal de Fútbol Base, que recogió Rabel Fernández, al Manchego Ciudad Real C.F., que recogió Julián Camacho, a Manuel Moreno Vázquez y a la Asociación Pedro Pardo, que recogió el presidente de la misma, Vicente Granados.

Los más de 700 niños que forman parte de las escuelas deportivas serán los principales benefactores de estas remodeladas y nuevas instalaciones incluidas en un necesario plan de mejora “que llevamos a un ritmo alto”, mencionó César Manrique, concejal de Deportes, que añadió que “ahora falta poco para la mejora del polideportivo Juan Carlos I, pero estamos preparando más instalaciones, esto es la punta del iceberg”.

Se anunció además, la creación de instalaciones en el complejo de la playa El Vicario (con tres piscinas y pistas polideportivas) y de una gran ciudad deportiva, que estará en los terrenos del Reino de Don Quijote, con un coste de más de 18 millones de euros. Además, el Ayuntamiento tiene en plan de infraestructuras hacer un nuevo campo de fútbol en el Larache.

Gil Ortega afirmó con ocasión de su visita a las obras de las pistas de pádel y de tenis, que “seremos los mejores porque vamos a regatear en esfuerzos para que nuestra ciudad sea en 2007 la ciudad más envidiada por los deportistas”. Durante esta visita en la que el alcalde, acompañado por Manrique, además recorrió las instalaciones de la nueva sala de calderas, y la remodelación del alicatado y la zona de playa de la piscina climatizada, abierta al público desde el pasado 22 de enero.

En el 2006 se invirtieron casi cinco millones de euros en diferentes instalaciones, destacando el graderío y vestuarios y la pista de atletismo de ocho calles. A esto hay que sumarle las reformas que se han hecho en piscinas, urbanización del polideportivo, etc.

«Los más de 700 niños que forman parte de las escuelas deportivas serán los principales benefactores de estas remodeladas y nuevas instalaciones incluidas en un necesario plan de mejora»

Clausura de Escuelas Deportivas

Esta temporada se han alcanzado los 2.900 alumnos. Igual que en las dos últimas temporadas, el Patronato de Deportes organizará una fiesta para todos los alumnos de nuestras Escuelas Deportivas. Para ello se utilizarán las instalaciones del Polideportivo Juan Carlos I, ya reestructuradas para este evento y también, se acondicionarán todos los espacios deportivos para implantar distintas actividades deportivas y de recreo.

En cada una de las actividades, controladas por monitores, los chicos disfrutarán durante toda la mañana. Habrá regalos y refrescos para todos. La fórmula utilizada será la de proporcionar una tarjeta, con todas las actividades, a los chicos y chicas que asistan, para que vayan pasando por todas ellas. Comenzaremos a las 10'00 horas del sábado 2 de junio y acabaremos alrededor de las 14'00 horas. •

